



市議会議員
砂田喜昭
Tel 67-4322



参院・比例予定候補
たけだ良介

衆議院議員
藤野保史

参議院議員
井上哲士

衆議院議員
笠井あきら

日本共産党演説会 県民会館大ホールで盛大に

参院選の公示まで2週間あまりに迫った6月5日、富山市の県民会館大ホールで高橋ちづ子日本共産党衆院議員を招いて日本共産党演説会が盛大に開かれました。小矢部市内からもバスで多数参加しました。

演説会では野党統一候補の道用えつ子さん、比例代表で出馬予定の高橋わたるさん、たけだ良介さんがそれぞれあいさつと決意を述べました。

参加者の激励にこたえる道用えつ子さん(左から順に)、高橋ちづ子衆院議員、たけだ良介、高橋わたるの両比例候補



県民会館大ホールをいっぱいにした日本共産党演説会=6月5日

野党統一候補の道用えつ子さん勝利と 比例代表で日本共産党躍進へ 市内各地で対話がすすむ

「憲法を無視し、戦争への道を突き進む安倍政治を許すのか」、「財界・大企業ばかり儲け庶民との格差拡大の政治を変え、国民のくらしを豊かにする日本をめざすのか」天下分け目の選挙を目前に、市内各地で活発な対話が広がっています。そのいくつかを紹介します。

☆ 美容院にお客さまがいなくて、3名の美容師さんに10分間ほどお話しできて、皆さん(戦争法廃止の2千万)署名もくれました。88才のお婆ちゃん(戦争は絶対だめ。安倍は若くて戦争を知らないのだと署名し、さらに家の中から娘を呼んで署名してくれました。

☆ 柴田巧とバンテイングすると勘違いしている方が結構いらつやいます。

しかし、安倍さんの勝手なやり方を応援するのが野上さんで、なんとしても変えたいと、4野党と市民が道用さんでまとまったのです。比例は共産党をよろしくとお願いすると、わかったとほとんどの方が快諾していただけます。

生活の党代表 広野ただし氏もあいさつ

全国すべての一人区で「安倍政治を許さない」「戦争法廃止」「立憲主義を守れ」と4野党共闘が成立したことを受けて、日本共産党の演説会に、生活の党県連代表の広野ただし氏(元参院議員)がゲストとしてあいさつされ、「自らの候補者を下ろして野党統一に協力した共産党にエールを送られました。日本共産党演説会に他党の弁士が登壇されたのは初めてのことです。

高橋ちづ子衆院議員訴える 市民が政治を動かす その象徴的な人が道用えつ子さん

高橋ちづ子衆院議員は全国32の一人区で野党共闘が実現したことは戦後政治で初めてのことと強調し、この背景には多くの市民が「安倍政権の強引なやり方(おかし)」「海外で戦争する国になるのでは」と危機感を感じ、「野党は共闘」との願いを行動に移したことがあると述べました。「その一人が道用えつ子さんで、勇気を出して『戦争法廃止を』のプラカードを掲げて国道8号線に一人で立った。市民の声(政治を動かす、その象徴的な人が道用えつ子さん)だと述べると、会場は大きな拍手に包まれました。

4野党が共同で 法案提出 4野党の共通政策に

介護や保育の待遇改善

高橋衆院議員は、今度の国会で野党が共同して介護や保育の待遇改善、長時間労働の規制など15の法案を提出し、これらが4野党の共通政策とすることが確認されたと紹介しました。

また、消費税がないと若い世代に負担を押し付けるといふ考えから抜けよう、大企業と富裕層に自分の負担を求めれば、消費税に頼らずに社会保

野党共闘前進のためにも 比例代表で 日本共産党の前進を

障の充実ができる、そのためには税金の集め方、使い方と働き方を変え、国民のくらしを豊かにして景気浮揚をはかろうと呼びかけました。

野党共闘の前進のためにも、道用えつ子さんの勝利と比例代表で日本共産党を前進させることが大切です。日本共産党は議席増で議案提案権を持つようになり、市民の側に立った議案提案を国会でしてきました。市民の願いをより実現するために、共産党は6年前の改選3議席を9議席に増やそうとがんばっています。「ぜひ比例は日本共産党へ」と強く訴えました。

「戦争はダメ」 19歳の青年が感想

演説会に初参加の青年(19歳)は、「余り政治のことを考えたことがなかったが、勉強になった。アベノミクスはちよつとわからなかったが、戦争は絶対にダメだと思った」と感想を語っていました。